



# KUNSTWERK DES MONATS

Gudrun von Rimscha

Beate Oehmann

Andreas Huber

Samira Götz

Josef Brustmann

Jeffrey Veit

# KUNSTWERK DES MONATS



Manchmal auch in den Meinungen auseinandergehen

Die **evangelische Kirchengemeinde** und der **Kulturverein Berg** stellen im Jahr 2012 jeden Monat eine Künstlerin oder einen Künstler mit einem ausgewählten Werk vor. Das Projekt „**Kunstwerk des Monats**“ wird von Katja Sebald kuratiert und von der Gemeinde Berg gefördert.

**Wein und Brot sowie ein literarischer, philosophischer oder auch theologischer Text begleiten das Kunstwerk.** Kunst kann Freude bereiten und die Welt erklären. Sie kann anrühren, anregen, trösten, irritieren, aufrütteln und vor allem Menschen miteinander ins Gespräch bringen.

„**Manchmal auch in den Meinungen auseinandergehen**“ aus den Bekenntnissen des Augustinus soll über der kleinen Veranstaltungsreihe stehen - ein lebendiger Austausch und kontroverse Diskussionen sind ausdrücklich erwünscht.

**Immer am zweiten Mittwoch eines Monats um 19.30 h  
im Katharina von Bora-Haus, Fischackerweg 10, 82335 Berg**

## **Termine für das zweite Halbjahr 2012:**

11. Juli	Josef Brustmann	Icking
8. August	Beate Oehmann	Weilheim
12. September	Samira Götz	München
10. Oktober	Jeffrey Veit	München
14. November	Andreas Huber	Aufkirchen
12. Dezember	Gudrun v. Rimscha	Gauting